

CTを導入しました!

まずCTとは、

『コンピュータによる断層撮影法』

のことを言います。

通常のレントゲンは2D(2次元)で撮影されますが、CTですと3D(3次元)で撮影されますので、**親知らずの抜歯**や**インプラント手術**の診断を確実なものにします。

他にセファロの撮影も可能になったので、**矯正の診断**もスムーズに進めるようになりました。

今まで通り、2D(2次元)での撮影もちろんでき、**放射線量も変わらず通常の10分の1**とおさえていますので安心して治療を受けていただけたと思います。



こんにちは(*^_^*)

衛生士の関根です😊🍕

皆さんはスポーツ観戦好きですか!?!🍌

私は野球観戦が好きでよくファイターズの

応援に札幌ドームに行っています😊👏

間近でみると迫力があり、さらに応援の

ボルテージが上がります😊🌟

今年こそはリーグ優勝!!!!そして

日本一になってほしいと願うばかりです😊🍌🍌🍌🍌



こんにちは副院長の大岡です👋

先日仕事が終わった後、いつものように愛する妻に、

『今仕事が終わったよ、

一番初めに君の声が聞きたく・・・』

と言う気持ちを込めて電話をしたところ、

妻が『今実家でご飯食べてるから』と

早々に電話を終えられ その数分後に

「今日は食べて帰って来てね」とラインがきました☆

いつまでもかわらぬ愛ってステキやん(*^▽^*)

なんやかんやで気を取り直して、

地下鉄大通りで途中下車(私通勤は地下鉄を使用)

トンテキの美味しいお店へ行こうとしたその時...

★ブログの続きはコチラです→<http://blog.goo.ne.jp/aiby-dc/1>★



こんにちは衛生士の浦です👋

先日遊園地に行ってきました🍌🍌

グリーンランドは初めて行きましたが

結構広いですね😊🌟

ゴーカートやボートもあって

楽しかったです🍌🍌

ジェットコースターよりも

コーヒークップで酔いました👏👏



北海道の短い秋がやってきました。
皆さんどう過ごされる予定ですか?
急な寒さに体調を崩さないように
お気をつけてくださいね(^-^)

